
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI. 
Lunes 12 Junio de 2017, 13:30hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes: Jimena Alonso, Leonardo Behak, Noel Cabrera, Cecilia Callejas, Pablo Castrillo, Marcos
Musso, Sandra Kahan. 
Se  aprueba  la  solicitud  de  licencia  de: Italo  Bove,  Gabriel  Cazes,  Alejandro  Gutiérrez  Arce,
Roberto Pérez Rodino.

Previos:

• Asamblea de ADFI: obras Hospital de Clínicas.
Se resuelve solicitar a ADUR el informe sobre la viabilidad de refuncionalización del Hospital 
de Clínicas por el mecanismo PPP. (7 en 7)

• Beneficio BPS – Lentes.
Se consultó a ADUR; quedaron en averiguar por qué los funcionarios de UdelaR no cuentan 
con el descuento de lentes. 

• Solicitud de afiliación: Leticia Durante.
Se resuelve acceder a lo solicitado. (7 en 7)

0) Gestión.
a) Aprobación de actas.
Acta del 15/05/2017: se aprueba. (6 en 6)
Acta del 29/05/2017: se aprueba. (6 en 6)

b) Control de la resoluciones pasadas.
i. Docentes contratados.
ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
iii. Comisión estacionamiento.
iv. Taller Institucional sobre Estudiantes al Ingreso.
v. Página web.
vi. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
Se reunieron Ximena Otegui, Valeria Larnaudie y Sandra Kahan. Se ajustarán algunas preguntas. Se
solicitará entrevista con la Decana María Simón y/o la Secretaria General Silvia Sena para solicitar 
permiso para realizar la Encuesta desde la plataforma Moodle y trasmitir la intención de la misma. 

Se conversó casualmente con Adrián Santos. Propuso que si la encuesta detecta una necesidad 
muy urgente que la FING no puede solventar, ADFI aporte a la solución. 

Informar en la encuesta que ADFI estaría dispuesta a financiar la implementación de algunas de las 
propuestas. (7 en 7) 

1) Internos.
Documento para que los Consejeros de ADFI soliciten que se determine en forma sistemática  
algunos índices indicativos de la actividad académica de la Facultad. (Se adjunta primer versión)

2) Cogobierno.



3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT.

Nota del Ejecutivo de ADUR, respaldando la actuación del Pro-rector de Gestión. Se toma 
conocimiento y se le da difusión. (7 en 7)

a) Posición de ADUR en la elección del Pro Rector de Extensión y Relaciones con el Medio. 
Se ha presentado un tercer candidato, Mario Barité que tendría el apoyo de los tres órdenes.

b) Delegados docentes a comisiones centrales (ver informe).
Sigue sin definirse la Comisión Programática Presupuestal. Esto se debe a que ninguno de los 
candidatos alcanza la mayoría necesaria en la votación.

c) XVII Convención de ADUR.
Se resuelve:
Reenviar convocatoria a asamblea de ADFI, adjuntando los insumos que se tienen hasta el 
momento.
Solicitar a ADUR los insumos faltantes (EPD, presupuesto, hospital de clínicas). (7 en 7)
En el Federal de hoy, solicitar que el tema del Hospital de Clínicas sea agregado al orden del día de 
esta Convención. (7 en 7)

La Comisión Ejecutiva informa que ha sido reservado el Anfiteatro del Edificio Polifuncional “José 
Luis Massera” de la Facultad de Ingeniería, para la realización del Convención de ADUR, los días 23
y 24 de Junio del corriente. Llevará el nombre de la compañera Psic. Alejandra Gutiérrez.

Temario:

1. Presupuesto

2. Elección de la Comisión Ejecutiva

3. Estatuto del Personal Docente

4. Estatutos de ADUR

Aspectos Organizativos:

Día Viernes 23: 

· Apertura de la XVII Convención, con el siguiente contenido:

· Homenaje a la compañera Alejandra Gutiérrez. 

· Exposición del Rector sobre pedido presupuestal del UdelaR. 

· Exposición  de  la  Comisión  Ejecutiva  desde  una  perspectiva  gremial,  acerca  del  pedido
presupuestal.

Día Sábado 24: 

· Tratamiento del tema “Presupuesto”, y pasaje a Cuarto intermedio.

Tras el levantamiento del Cuarto Intermedio y en fecha a fijar, proceder a la elección de la Comisión
Ejecutiva y el tratamiento de los puntos 3 y 4 del temario antes mencionado.



d) Reunión intergremial por tema Presupuesto.
Plantear en la intergremial, recolectar alimentos y demás cosas que se necesiten, para donar a los 
inundados de Salto y Paysandú.

Se encomienda a la secretaria averiguar qué es lo que están necesitando en Salto y Paysandú. 
Coordinar con la casa de Salto y casa de Paysandú.


